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E70 meeting 20221208

参加者
永江、後神、原田、江端、高橋

報告・議論
現場について

AFT
ファイバー通し作業（全9セット）は、7セット分が終わった

3rd-layerのyy’の穴が小さく、棒やすりで削って穴を広げてファイバーを
通している

今日は2nd-layerのyy’を通す途中で終わった
架台
フレームが今日揃いました
明日、ベースプレートが届く

BFT
InputDACでチャンネル間のTOTの差が許せる範囲に収まるよう調整しました

SDC
いつも通り作業を進めている

TOF
セグメント間のMeanTime時間差がないように調整した

WC
追加で２セグメント水漏れが発覚した→アンインストールして修理、再インス
トールまで終わっている
カビセグメント等含めて全セグメントがフレームにインストールされている（現
状）
明らかにカビが生えていたセグメント（２つ）は、clean upしてフレームに再
インストールした
カビかどうか疑わしいだけのセグメント（～３つほど）は、今の段階では対処は
せず経過観察を続けることにしている

下流検出器テント、アンカーうち、エアコン
明日には作業完了する予定
終わりしだい、テントの壁・天井をつけてテントの形にしていく

DAQ
HRTDC HULがbusyを出す問題
以前の実験からあった問題
対処については大浦くん、早川さんにお願いする

江端修論

ユーザー利用
一声2/23からビームタイムがあるかも

高橋くん出張
12/12移動、12/14まで作業参加
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P3テスト実験：12/22-23＠RCNP

予定
12/14 13:20- S-2S mtg
12/13 16:00~17:00 高橋くん発表練習
12/21 10:30~ E70 mtg


